

**Auskunftspersonen:**

Jürg von Allmen

Vorsitzender der Geschäftsleitung

Tel. 033 748 46 44

## Die Saanen Bank unterstützt den Bau der neuen Gstaad Concert Hall

**Die Saanen Bank kann auf sehr erfolgreiche Jahre zurückblicken und konnte auch massgeblich von der Prosperität der Region profitieren. Getreu ihrem Motto «aus Liebe zum Saanenland» unterstützt die Bank den Bau der Gstaad Concert Hall als Ersatz für das Festival-Zelt mit einem Beitrag von CHF 1 Mio.**

Die Bank konnte in den letzten Jahren und Jahrzehnten zusammen mit der Region wachsen und jährlich, trotz auch schwieriger Rahmenbedingungen, immer nochmals bessere Zahlen präsentieren. Das Eigenkapital der Bank erhöhte sich in den letzten 20 Jahren um ca. CHF 100 Mio. und zeigt eindrücklich den Erfolg, welchen die Bank der Region mitzuverdanken hat. Auch für die Zukunft bleibt die Bank optimistisch. Allerdings ist vieles nicht mehr so selbstverständlich wie früher - und neue Gefahrenherde, wie aktuell die geopolitischen und kriegesischen Konflikte, können sich auch auf das Saanenland auswirken. Deshalb ist es aus Sicht der Bank wichtig, dass Investitionen für die Zukunft getätigt werden.

### Investition in die Region und Zukunft

Die Einzigartigkeit und die Stärken des Saanenlandes sind hinlänglich bekannt. Dazu gehören ebenfalls die Anlässe und Events zu den Themen wie Sport, Kultur, Landwirtschaft und Kulinarik. Die Vielfältigkeit des Angebots ist ein wichtiger Erfolgsfaktor. Doch es braucht auch die Gross-Events. Gerade das Menuhin Festival als absolut grösster Event hat über Jahrzehnte massgeblich zur positiven Entwicklung der Region beigetragen. Da das heutige Festival-Zelt ersetzt werden muss, will die Saanen Bank zusammen mit anderen Leistungsträgern ein Zeichen setzen und den Neubau einer Concert Hall finanziell unterstützen.

### Beitrag für die Stiftung Gstaad Concert Hall

Jährlich unterstützt die Saanen Bank mit Marketing-Aktivitäten und Sponsoring viele Institutionen, laufende Anlässe und Projekte. Dieser Betrag von einer Million Schweizerfranken soll nun helfen, dass ein langfristiges, für die ganze Region bedeutendes Projekt realisiert werden kann. Damit will die Bank einen Beitrag leisten, um auch die zukünftige Prosperität der Region zu sichern. Dies erfolgt unter der Bedingung, dass das Projekt realisiert wird. Das bedeutet, dass verschiedene Kriterien erfüllt sein müssen. Dazu gehören eine rechtskräftige Baubewilligung und der Nachweis der Gesamtfinanzierung. Die Saanen Bank hat im Jahresabschluss zu Lasten des Geschäftsjahres 2022 eine zweckgebundene Rückstellung im Betrag von CHF 1 Mio. gebildet. Die Erfolgsrechnung wird somit bei der Auszahlung in den kommenden Jahren nicht belastet.